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Carissimi Avisini 

Quest'anno siamo tornati ad effettuare la nostra assemblea in presenza e

questo lo trovo un grande passo per tornare spero presto alla normalità, sia

nella nostra vita privata ma anche nelle iniziative dell'AVIS.

Nel mese di giugno 2021 è stato composto il nuovo consiglio direttivo e

con  immenso  piacere  sono  stato  scelto  per  rappresentare  l'AVIS  di

Calvisano, all'interno del consiglio ci sono nuove figure che pian piano

iniziano ad inserirsi con attività di gestione dell'associazione. 

Parlando di  iniziative riguardanti  l'amministrazione e la digitalizzazione

possiamo definire il 2021 e 2022 gli anni della svolta telematica per l'AVIS

di  Calvisano  infatti  la  donazione  appena  trascorsa  è  stata  l'ultima  nel

veccchio formato, con la donazione di maggio verrà messo in campo il

nuovo sistema di gestione AVISNET, un nuovo database, grazie al quale il

donatore può sapere in tempo reale il numero delle proprie donazioni, le

proprie benemerenza e a breve visualizzare anche i propri referti.

Ma  soparttutto  ora  gli  avisini  possono  prenotare  l'orario  del  proprio

prelievo  e  questo  servirà  per  non  creare  lunghe  attese  prima  della

donazione e per garantire una tracciabilità maggiore delle sacche da parte

degli Spedali civili di Brescia.

L'AVIS vuole diventare anche un po più green: infatti abbiamo adottato un

nuovo sistema per la corrispondenza non più cartacea ma telematica: ora

tutti  gli  avisini  verranno  informati  delle  iniziative  come  per  esempio

donazioni,  assemblee annuali,  visite con il  medico tramite i  canali sms,

Whatsapp o e-mail.

Purtoppo  l'anno  2021  è  trascorso  anche  con  dei  dispiaceri,  non  siamo

riusciti ad effettuare nessuna iniziativa di carattere culturale nè tantomeno

ricreativo;  mi  riferisco  alla  nostra  festa  di  luglio  "LA FESTA DEGLI

AVISINI", anche se ormai da anni è considerata la festa della comunità di

Calvisano in quanto tutti aspettiamo con ansia il suo arrivo.

Voglio comunicarvi con rammarico che questa festa dovrà attendere ancora

un  anno  siccome  le  restrizioni  amministrative  ci  creano  delle

complicazioni  di  carattere  logistico  ma  ancora  più  importanti  sono  le

problematiche dal punto di vista sanitario.

Quest'anno purtroppo non siamo potuti andare alla casa di riposo per il



notro  solito  incontro  con  i  nonni  di  Calvisano,  ma  sono  riuscito  a

presenziare in rappresentanza di tutti gli avisini di Calvisano e consegnare

un regalo da parte dell'AVIS ai nonni della casa di riposo Beata Cristina.

Le donazioni per l'anno trascorso posso dire con gioia che sono restate

pressochè  invariate,  abbiamo avuto  un  cambio  anche  nei  nostri  avisini

alcuni ci lasciano per aver raggiunto il limite di età ma non calano i nuovi

arrivi che con grande forza vogliono dare il loro contributo.

Ora vi vorrei dare alcuni dati 

donazioni anno 2020  n. 491 con 39 nuovi iscritti

donazioni anno 2021 n. 489 con 38 nuovi iscritti

Un ottimo risultato considerando tuttora il momento di emergenza sanitaria

che  stiamo  vivendo,  infatti  voglio  ringraziare  tutti  gli  avisini  che

nonostante il periodo di pandemia si sono recati presso i centri di raccolta

per  donare,  il  consiglio  direttivo  e  tutti  i  soci che  dalla  fondazione

dell'AVIS ad oggi si adoperano sempre più per mantenere l'AVIS in un

profilo di alto livello.

Un ultimo ringraziamento lo voglio fare a tutti gli operatori sanitari, che

con costanza e didizione continuano a prodigarsi per l'AVIS.

Un ricordo inoltre  lo  voglio avere per  tutti  i  nostri  avisini  defunti,  che

anch'essi  hanno contribuoito sostanzialmente a rendere grande la nostra

sezione.

L'ultimo atto formale del precedente consiglio è stato quello di donare un

quantitativo  di  denaro  a  delle  consorelle  per  la  creazione  di  un  centro

all'avanguardia  a  Salò,  tuttavia  una  parte  di  denaro  era  considerata  un

prestito e la restituzione  è stata deliberata,  e verrà erogata all'AVIS di

Calvisano in tre anni.

A questo punto lascio la parola al nostro Direttore Sanitario, a seguire al

nostro  amministratore  per  un  resoconto  dettagliato  delle  nostre  risorse

economiche.

Grazie a tutti e VIVA L'AVIS


